

**Beschluss der Landessynode zum TOP 10 -
Bericht zur Erstellung von Gebäudekonzeptionen in der EKM**

Die Landessynode hat am 22. April 2023 auf Antrag des Haushalts- und Finanzausschusses folgenden Beschluss gefasst:

Die Landessynode dankt dem Landeskirchenamt, insbesondere dem Baureferat, für den Zwischenbericht zum Stand der Erstellung von Gebäudekonzeptionen in der EKM und die damit geleistete Arbeit, insbesondere auch durch die Beratung der Kirchengemeinden und Kirchenkreise.

Sie begrüßt die Erstellung von Gemeinde- und Gebäudekonzeptionen.

Das Landeskirchenamt wird gebeten, den Prozess in den Kirchengemeinden und Kirchenkreisen weiter zu begleiten.

Teil der Gebäudekonzeption sollte die Prüfung von neuen Formen der energetischen Nutzung sein.

Daher ermutigt die Landessynode die Kirchengemeinden, die Errichtung von Ladesäulen an ihren kirchlichen Gebäuden zu prüfen.

Das Landeskirchenamt wird gebeten, hierfür inhaltliche und technische Beratung zu vermitteln.